

Nächster Hauptpreis

10 000 Euro PS-Gewinn für Andreas Schneider

Neunburg vorm Wald. (mad) Die Kunden im Neunburger Geschäftsbereich der Sparkasse haben das Glück offenbar gepachtet. Erneut landete ein Hauptpreis des Prämiensparens in der Region.

Nachdem sich erst zum Jahreswechsel ein Kunde über den 10 000-Euro-Hauptgewinn gefreut hatte, schüttete Glücksgöttin Fortuna ihr Füllhorn erneut aus. Bei der Ziehung der Gewinner des Prämiensparens wurde mit Andreas Schneider wieder ein Kunde aus dem Geschäftsbereich Neunburg ermittelt.

Bei der Übergabe des symbolischen Schecks über die stolze Summe gratulierten Stefan Roith, Geschäftsstellenleiter der Filiale in der Amberger Straße, und Kundenbetreuerin Stefanie Breu dem glücklichen Gewinner.

Mit dem pro Prämien-Los einbehaltenen Euro unterstützt die Sparkasse im Landkreis Schwandorf gemeinnützige, soziale und kulturelle Zwecke. Unter anderem werden Kindergärten und Schulen oder die Jugendarbeit in Vereinen mit Spenden gefördert.



Filialleiter Stefan Roith und Kundenbetreuerin Stefanie Breu gratulierten Andreas Schneider (Mitte) zum Gewinn.
Bild: mad